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成功种牙 大有讲究
拨 0731-89912222预约权威专家亲诊让缺牙重生

牙齿缺失，会影响健康和生活质量。而种植牙，解决了不少缺牙患者的烦恼。长沙美奥口腔医
院种植专家温馨提示，成功的种植牙手术取决于多个要素，缺牙患者在做种植牙前一定要做足
功课，详细了解。

牙缺失患者可申请专家亲诊
预约可拨打 0731-89912222

�������为了让更多牙缺失、缺损的患
者，以及备受传统假牙折磨的患者
体验到更好更快更完美的种植牙
技术。 目前，长沙美奥口腔医院已
经开通专家亲诊“绿色通道”， 助
您早日“缺牙重生”！缺牙患者只需
要拨打 0731-89912222 申请预约，
按申请顺序，额满即止。

国际水准的种植牙中心
长沙美奥口腔医院是省内首家

开展多种种植牙手术的专业口腔医
院， 为彻底解决星城缺牙患者的烦
恼， 斥巨资引进德国西诺德全套数
字口腔设计及口腔 CT设备， 引进
瑞典诺贝尔、 韩国奥齿泰等国际先
进种植系统。顶级口腔 CT设备，使
种植手术更加精准、微创、快速和
安全，而且还可以根据缺牙患者的
实际情况，达到现拔、现种、现走的
全新种植牙技术高度，大大提高了
种植牙的使用效率。

美奥口腔为提高种植技术的
发展与学术研讨，每周定期邀请国
内外享有盛誉的一流种植专家来
长亲诊，让缺牙患者在家门口就体
验到国际最前沿的种植技术。同时
为让更多缺牙患者对种植牙技术
有深刻的了解，美奥口腔定期开展
权威知名种植专家种植手术演示
会，邀请专家为牙齿缺失患者讲解
“如何轻松长出您的第三副牙齿”
和种植牙的一系列问题。

成功“种牙” 大有讲究
一定要做细致的口腔 CT检查

口腔 CT 可以真实展现患者

口腔及颌面部的情况，让医生更准
确的评估牙槽骨的骨质、骨量和骨
密度以及骨的薄、厚，可以精确地
看到上颌窦和下颌神经管的位置，
避免术中误差， 让种植手术更安
全，更精准。
一定要选择高质量的种植体

种植体要在颌骨、软组织及口
腔复杂的环境中行使功能，选择有
品质保障的种植体系统，可以确保
种植的效果及使用寿命，使种植牙
更稳固、耐用、舒适。经过临床验证
诺贝尔、登腾、奥齿泰等种植系统

是目前国际上最先进、应用最广泛
的种植系统。
一定要在层流净化手术室进行种
植手术

口腔容易沾染细菌，消毒不到
位容易导致伤口感染，影响种植效
果甚至导致种植手术失败。 所以，
种植牙手术必须在层流净化手术
室里进行，免除种植手术“术后感
染”的顾虑。
选择临床经验丰富的医生也是种
植成功与否的关键

选择接受过专业的学习和培

训，具有丰富的临床经验，进行过
500 颗以上的牙齿种植手术的资
深医生， 不但能正确完成种植牙
的每一个步骤， 还能顺利处理治
疗过程中遇到的各种特殊情况，
保证种植修复的长期效果。
二期修复能力与水平

一个优秀的种植医生，在进行
二次修复取模时， 能让取到的牙
齿模型与患者的口腔完全匹配，
咬合重建达到和真牙无误。 而一
个专业的义齿加工厂加工出来的
义齿，从坚固度、色泽度上都能做
到如真牙一般。

牙齿缺失，选择种植牙更好
目前国际上最先进的即刻种植

牙是针对于残根、残冠、缺失牙重生
的最快捷、最高效的治疗方法，具有
微创、无痛、时间短、即刻恢复美学
功能等特点。 此外， 该技术是微创
的，术前会进行局部麻醉，种植过程
中不会有任何疼痛感。

只要牙龈、牙槽骨等周围组织
健康以及患者本人身体基本健康
无禁忌症， 当天就可以实施即刻
种植， 而不用像普通种植那样拔
牙后等上三个月。 即刻种植牙貌
似天然牙，还具有体积小、损伤小

等优点，不是真牙，却似真牙。 让
广大患者“即刻种出一口美牙，即
刻恢复正常生活” 的梦想成为现
实。 若患者牙槽骨条件好，可以在
种植体基础上完成单个全瓷冠的
制作，完全符合国际流行的“单冠
修复”理念，冠体修复自然美观，
真正即刻做到种牙、镶牙、美牙一
步到位。

视点华
声
21日，《湖北省人大常委会

关于修改〈湖北省人大常委会关
于政府规章设定行政处罚罚款
限额的规定〉的决定（草案）》提
请省人大常委会会议审议。该决
定（草案）提出，将湖北省行政处
罚罚款的上限提高4倍， 对经营
活动中的违反行政管理秩序行
为最高罚款15万元， 随地吐痰、
车窗抛物等个人行为，最高可罚
款5000元。（5月22日《楚天都市
报》）

中国的行政管理屡受世人
诟病，被总结为“执法就是罚款，

管理就是收费”， 实在是经典至
极。在社会转型与政府转型过程
中，少数地方政府与部门念歪了
经，为经济利益所驱动，借管理
之名，行逐利之实，大大地损害
了政府的权威。其实，“罚”古已
有之，《说文解字》云：“罚，罪之
小者。”现代社会，“罚”仍然是世
界各国政府行政管理的基本手
段之一，只是其目的是为了规范
社会公共秩序， 而不是简单地
“利”字当头。

吾国是礼仪之邦， 但这个名
声更多地存在于故纸堆中， 现实

生活中的不文明行为， 乃至经营
活动中违反行政管理秩序的行
为，比比皆是。湖北省的这些规定
（草案）， 拟将湖北省行政处罚罚
款的上限提高4倍，这需要一定的
果敢与魄力。在食品安全、医药卫
生等民生领域，如制假售假、无证
经营、 缺斤少两、 伪造质量认证
等，处罚应该偏重，以“提高违法
成本，强化威慑作用”，应该不会
有太大的社会阻力。当然，如果沿
袭以往的“惯例”，目的是为了罚
款，显然违背了立法的初衷，这里
暂不论。

而对随地吐痰、 车窗抛物、交
通违法、打架斗殴等不文明行为的
处理，如果用重典，更是需要执政
智慧。在西方，吐一口痰罚款几千
元的规定，早已为公众接受。在新
加坡等少数国家，甚至以鞭刑“侍
候”。而在中国，如果吐一口痰最高
可罚5000元（下限应该也在100元
以上）， 这可能需要一个渐进的过
程。 湖北省人大常委会分组讨论
时，盛国玉先生认为，在公众文明
素质尚未达到一定高度之前，通过
行政处罚规范公众行为，是一种必
要的管理方式，“株洲从过去的‘光

灰城市’，到现在美丽宜人，成为全
国城市管理的典范， 总结起来就是
一个字：罚。”盛国玉先生的总结，虽
是实话，却未必完全准确。只是由此
可见， 他们整治社会秩序的决心不
小！

以株洲为正面典型举例，湖南人
应该为此高兴。但高兴之余，亦非常
忐忑。湖北的脏乱差虽有耳闻，然而
湖南未必就可以高枕无忧。如何做好
“罚”字文章，造福于民众，而不是借
机牟利，应该是每一级政府及官员必
须认真思考的问题。

■本报评论员 吴晓华

“随地吐痰或罚5千”考验执政智慧

余以为…非常语录…

“要是痛经的话，最好提前吃
避孕药。延迟例假时间，以免
考试时受影响。”

21日，网友“学生高考”发帖
称，自己是一名高三学生的母亲，
前天下午放学后，女儿回家来说，
班主任这么建议她。

扫眉大侠： 貌似从上世纪九
十年代末期就开始流行了吧。

填答：高考真是坑爹啊！
头大：没办法，苦读十年，不能

让这几天影响了发挥，抱憾终生。
哈罗萨：现在的老师，为了自

己的“业绩”不择手段啊。
呜呜拉拉：老师无微不至，学

生受宠若惊。
灰姑娘：服用避孕药难道不

会产生副作用吗？ 这老师的建议
太坑姐了吧？

“做这行这么久了， 除了晚
上躺在床上数钱的时候有
点乐趣外， 其它， 真的没有
了。”

近日， 失足妇女李美慧（化
名）对记者敞开心扉，“真的，都是
心底的话，这么多年了，想找个人
说话，都没有”。

莫特：宁愿坐在宝马里哭，也
不愿坐在自行车上笑的年代。

三厢打的： 万物各有生存之
道，不评价。

初祖： 可怜之人必有可恨之
处，做什么养活不了自己？

虎溪文：难得你还有点乐趣！
河东狮吼： 如果用自己双手

劳动，即使钱少一点也会很充实。
小小彬：好歹还有钱数，哥晚

上只能躺在床上数星星。

日前， 有网友在微博发帖
称， 自己在网上曝光湖南省祁
东县一办丧事的车队用白纸遮
挡号牌， 并且在向当地警方举
报后，车队很快就撕下了白纸，
因此质疑有人“走漏风声”。这
位网友还称， 其在微博上向祁
东县公安局长肖良彪投诉后，
反而遭对方斥责“没脑子”。（5
月22日《南方都市报》）

肖局长倒不至于不晓得微
博是一个公共信息平台， 也不
至于不晓得堂堂副县长兼公安
局长的身份是由不得自己随心
所欲骂人的， 就算私下好这一
口，至少公开场合下，不到万不
得已应该不会豁出去用此下
策。 既不是本人被举报“戴手

表”，也不是被举报“多房产”，
只是桩公务， 肖局长究竟因何
恼怒到如此不能自持的地步？
他又要求我们“思考”什么呢？

既然语焉不详，我们不由得
展开各种揣测。事发当天，微博举
报是中午1点转到肖局长名下
的，莫非来得不是时候的这一不
测事件扫了局长的酒兴？抑或在
肖局长看来，一起路面上的交通
违法小案根本就没必要惊动他
这个公安一把手，于是他生气了？

其实， 更接近真实的可能
是，肖局长生气源于网友揭了公
安局的丑。围绕是否“有人通风报
信”之争，有两个错位的信息摆在
我们面前：目击网友称“报警五分
钟后，迅速有人下车撕下遮挡车

牌的白纸”， 而在肖局长事后接受媒
体采访的说法中，“撕下白纸”是因为
有执勤民警赶到现场后对车主进行
了劝导和教育。到底谁的说法可信，
桌面上貌似真相不明，但对公众而
言，不难心知肚明：短短五分钟时
间，除了电话，还有什么更快捷的
“出警”方式能让现场风云突变？

如果肖局长是位既自身过硬
又治警严厉的领导，倒真该好好发
一通火， 只不过这火发错了方向，
把矛头对准了积极的社会监督力
量。我们当然都是“有脑子”的人，
遭到局长斥责之后，不免“百思”以
求其解：今后再路遇类似的违法行
为，是不是该习以为常、勿管闲事？
今后无论怎样，我们是不是都不该
为难公安局？ ■王景曙

肖局长要求我们“思考”什么


